

kampai

## Viral...! Video Rombongan Anggota Perguruan Silat Pagar Nusa Rusak Tugu SH Terate di Blora

Agung widodo - [BLORA.KAMPAI.CO.ID](http://BLORA.KAMPAI.CO.ID)

Oct 9, 2022 - 23:00



*Beredar di Medsos Video Pengrusakan Tugu pencak silat Persaudaraan Setia Hati Terate (SH Terate) di Desa Pojokwatu, Kecamatan Sambong, Kabupaten Blora, Jawa Tengah.*

BLORA- Beredar di medsos video pengrusakan tugu pencak silat Persaudaraan Setia Hati Terate (SH Terate) di Desa Pojokwatu, Kecamatan Sambong, Kabupaten Blora, Jawa Tengah.

Video tersebut juga yang diunggah akun Instagram sh\_terate.id tersebut diberi caption “kegiatan pulang wisuda” di Blora. Video serupa juga diunggah akun \_infoblora.

“Kegiatan pulang wisuda di Cabang Blora... apakah ajaran mu seperti ini saudara, terhadap sesama dulur pencak silat... Info kejadiannya di Blora lur...,” keterangan tertulis video yang diunggah akun sh\_terate.id dan sudah 23.638 kali tayang, Sabtu, (8/10/2022).

Dalam video tersebut, memperlihatkan proses wisuda anggota perguruan Ikatan Pencak Silat Nahdlatul Ulama Pagar Nusa (PN) yang dilanjutkan pengrusakan tugu SH Terate.

Bupati Blora, Arief Rohman melalui akun Ig-nya Ariefrohman838 turut mengomentari unggahan tersebut. Ia mengaku sudah mengecek asal rombongan tersebut dan akan berkoordinasi dengan pengurus PN Jawa Timur atas kejadian ini.

“Setelah kita cek, ternyata ini rombongan perguruan silat PN dari Jawa Timur yang datang ke Blora. Kita akan koordinasikan dengan pengurus PN Jawa Timur agar nanti bertanggung jawab untuk membangun kembali tugu yang dirusak dan minta maaf atas kejadian tersebut,” tulisnya.

Bahkan, beredar juga video pengeroyokan yang dilakukan oleh rombongan anggota PN tersebut.

“Sampaikan kami data lengkapnya, identitas yang dikeroyok siapa? kejadian dimana? jam berapa? kirim lewat DM,” tulis Arief menanggapi akun @hhlmnwff\_

Atas kejadian tersebut, Arief Rohman pun meminta maaf dan berharap hal serupa tidak terulang kembali.

“Kami juga mohon maaf atas kejadian tersebut, semoga menjadi pembelajaran kedepan sehingga tidak terulang kembali. Maturnuwun... ?????????,” tandasnya yang juga Ketua pimpinan wilayah (PW) PSNU Pagar Nusa Jawa Tengah.

Selanjutnya, beredar juga video permohonan maaf pengurus Pagar Nusa PAC Sambong atas kejadian tersebut dan siap menjaga kondusifitas.

“Saya atas nama Pagar Nusa PAC Sambong mengecam atas kejadian pengrusakan tugu SH Terate di simpang tiga Pojokwatu yang dilakukan oknum Pagar Nusa. Dan atas nama Pagar Nusa PAC Sambong meminta maaf kepada PSHT Ranting Sambong atas kejadian tersebut. Serta, atas nama Pagar Nusa PAC Sambong sanggup menciptakan situasi yang kondusif,” ucap pengurus Pagar Nusa PAC Sambong.

Sebagai informasi, Pengurus Cabang PSNU Pagar Nusa Blora menggelar wisuda anggotanya. Sebanyak 467 anggota diwisuda dalam kegiatan ini yang

dilaksanakan di Gedung Serbaguna NU Blora. (\*\*)